

lunes 9 de agosto de 2021

Un millar de personas ha disfrutado ya en los anejos de Antequera de las actividades alternativas culturales y de ocio promovidas en el verano por el Ayuntamiento

El concejal Juan Álvarez destaca el hecho de que los vecinos de las pedanías antequeranas hayan podido disfrutar de este tipo de actividades lúdicas sin tener que desplazarse hasta el casco urbano de nuestra ciudad. Todo ello, bajo estrictas medidas de seguridad y prevención del coronavirus y control de aforo en espacios al aire libre. Sólo quedan por celebrarse en Bobadilla (este fin de semana) y en Cañadas de Pareja (septiembre).



El concejal delegado de Anejos y Desarrollo Rural del Ayuntamiento de Antequera, Juan Álvarez, ha realizado en la mañana de hoy balance del programa de actividades culturales y de ocio que se ha venido realizando en los anejos desde que comenzara el verano y del que ya sólo queda por celebrarse en Bobadilla (este próximo fin de semana) y Cañadas de Pareja (aplazado hasta septiembre). Unas mil personas han podido disfrutar ya de esta iniciativa promovida por el Ayuntamiento de Antequera para ofrecer alternativas seguras y gratuitas de ocio en los anejos de nuestro municipio durante el verano.

En este sentido, cabe destacar que las tres actividades propuestas se han venido realizando con total normalidad y una fantástica aceptación por parte de los vecinos de las diferentes pedanías, "que han podido disponer de una posibilidad de ocio distinta sin tener que desplazarse para ello a Antequera", destaca Álvarez quien califica estas veladas desarrolladas como "magníficas".

Este ciclo comenzó en Puerto del Barco el fin de semana del 18 y 19 de junio, desarrollándose ya en todos nuestros anejos a excepción de los mencionados de Bobadilla y Cañadas de Pareja, así como en Las Lagunillas en la que los propios vecinos han preferido no realizarlos.

El Concejal de Anejos manifiesta también su agradecimiento a los artistas participantes "por su entrega, por su dedicación e interacción con los vecinos desde el escenario", haciendo referencia al buen hacer sobre el escenario tanto del Mago Alúa, como del humorista y monologuista Javier Peloches o como de los artistas de la copla José Ortiz, Abraham Ruiz y Joaquín Sáez. También agradece la colaboración mostrada por los diferentes alcaldes pedáneos tanto a la hora de organizar dichos eventos como a la hora de difundirlos.

Por otra parte, también agradece la comprensión de los vecinos a la hora de tener que suspenderse las tradicionales fiestas patronales veraniegas, que han tenido en este ciclo de actividades lúdicas una alternativa de calidad y totalmente segura para disponer de ocio al aire libre en las noches de verano.

También ha confirmado que, en próximas fechas, se anunciarán nuevas inversiones que el Ayuntamiento va a acometer con el objetivo de mejorar el día a día de los vecinos de los anejos.

